
Compte rendu 
 

Conseil d’Administration 
APEL Don Bosco 

 
27/11/2015 

 
 

  
Membres du CA présents : Sandrine RENON, Isabelle BUREAU, Marie-Anne MATHIEU,  
Carole BOURBON-FOURT, Isabelle JULIEN, Régine ARONICA, Sabine MIAILHES,  
Caroline CAPELLI, Anne-Laure PLISKINE, Martine LEFEVRE, Mathilde CECILLON, 
 
Equipe de direction et enseignants présents : M. De LANSALUT, directeur du collège,  
Mme PERNET, professeur des écoles. 
  
Excusés : Nathalie DRALEZ 
 
Début : 20h 
 
Ordre du jour : 
 
1. Plan sécurité de l'établissement 

2. Projet Street Art 

3. Opération saumon 

4. Marché de Noël 

5. Portes ouvertes, bilan 

6. Projets de l'école 

7. Question divers 

 

 

1/  Plan sécurité de l'établissement 

 

M. De Lansalut nous présente les mesures prises dans le cadre du plan d’urgence : 

- Restriction du parking situé devant l’établissement (au moins jusqu’en Février 2016) ; cela 
entraine des soucis de stationnement : un appel au civisme est lancé pour que chacun se gare au 
mieux ; la police est régulièrement présente 
- Nouvelles règles au niveau de l’accueil : installation prochaine d’un vidéophone. 
- Accord de l’Inspection Académique obligatoire pour toutes les sorties 
- Voyage à Bruxelles annulé ; étude d’un projet de remplacement. 
- DBG Académy annulée ; étude en cours d’une possibilité de la remettre en place en s’associant 
avec d’autres établissement pour limiter les coûts. 
 
  
2/ Projet Street Art 
  

- Présentation du projet par Christophe Bongrand : recouvrir le mur extérieur donnant sur la 
piste cyclable (côté voie ferrée) ; celui-ci est régulièrement tagué, avec des messages 
grossiers ; en le recouvrant, l’objectif est double : limiter ces incivilités et le nettoyage. 

- Sujet du projet : Christophe propose une fresque sur le thème de l’école avec divers 



paysages, et une phrase servant de fil rouge tout le long du mur. 
- Objectifs : créer un lien école-collège, les jeunes étant très motivés par le Street Art, en leur 

expliquant bien la différence avec le tag. 
- Mise en place du projet : Demander un RDV avec la mairie afin de connaître les démarches ; 

Christophe (avec l’accord de M. De Lansalut) et Isabelle Bureau vont se renseigner. 
 
 

3/ Opération saumon 
 

- Livraison des commandes par l’artisan le mardi 15 décembre à 15h ; Isabelle Bureau et 
Carole Bourbon-Fourt seront présentes ; puis relai de l’équipe jusqu’au soir ;  

- Ouverture de la permanence à 16h et fermeture à 19h. 
- Sandrine Renon et Isabelle Bureau s’occupent du dépouillement (point au 4.12 : 279 

commandes !!) 
 
 

4/ Marché de Noël : 
 

- Vendredi 11 décembre : présence de l’Apel de 16h45 à 19h (des parents seront appelés par 
l’école pour l’installation l’après-midi) 

- Stand de l’Apel : Chocolat chaud + pop-corn 
- Vote du CA pour l’achat d’une machine pour faire les pop-corn, d’une valeur de 250 euro 

environ. 
 
 

5/ Portes ouvertes :  
 

Lors des dernières Portes Ouvertes de DBG, l’Apel était présente pour l’accueil des nouveaux 
parents ; le bilan est mitigé : les parents sont emmenés par les élèves pour une longue visite de 2 
heures…et se sont désormais préinscrits via internet ; en dehors d’une soirée fructueuse au 
niveau des échanges avec tous les enseignants présents, il n’y a pas de réels contacts avec les 
familles, ou très peu : l’Apel envisage donc de ne plus tenir de stand aux prochaines Portes 
Ouvertes, mais d’être là lors de l’accueil des inscrits définitifs. 

 
 
6/ Projets de l'école :  
 
- Les enseignantes de CM2 renouvellent leur projet de séjour à Méaudre, avec comme l’an 

dernier un objectif de découverte de la culture Anglo-Saxonne et de la langue anglaise. Ce 
projet sera support de la demande de subvention auprès de l’Apel départemental pour l’école 
(date limite de dépôt : 16 janvier 2016 ; réunion du bureau à prévoir pour le finaliser entre le 16 
et le 28 janvier 2016, un doodle est à venir). 

-  Vente de galettes et de brioches réalisées cette année par un pâtissier (sur les conseils de Sabine 
MIAILHES qui le connait) pour réduire le coût du voyage : 260 euro/enfant actuellement. 
L’Apel subventionnera le projet (montant en fonction des ventes du saumon et des autres 
projets), et renouvellera également le Marché aux plantes. 

- Les enseignantes de CE2 et de CM1 (3 classes) demandent une subvention afin de pouvoir faire 
venir des intervenants dans le cadre d’un projet sur le Moyen-âge ; trois intervenants viennent, 
habillés en chevalier et passent la journée à l’école avec 3 ateliers sur le thème (même à la 
cantine), pour faire vivre les enfants comme au temps des châteaux forts (projet déjà réalisé par 
M. Cécillon professeur d’histoire ; Mathilde nous confirme la qualité des intervenants) ; Coût 
global : 1100 euro ; subvention votée : 550 euro (les enseignantes paieront le reste avec leur  
«  budget classe »). 
 
 
 
 



- 7/ Question divers :  
 
Sandrine Renon, la présidente attire l’attention des membres du CA et leur demande de bien 

vouloir répondre aux mails et au doodle même en cas de réponse négative dans les meilleurs délais. 
 
 

 
- Prochain CA : le vendredi 29 janvier 2016 à 20h  
 
 
 
Fin de la réunion : 22h 

La présidente, 
                    Sandrine RENON 

 
 
 
 
Et toujours : Le blog : http://apel-dbg.eklablog.com Le mail : apeldonbosco.gieres38@gmail.com 


